



# L'ÉCOLE INCLUSIVE, TOUT LE MONDE Y GAGNE !

L'école inclusive accueille tous les enfants, qu'ils soient ou non en situation de handicap. Elle met en place des solutions adaptées aux besoins particuliers de chaque élève. Chacun doit s'y sentir bien pour progresser à son rythme et selon ses capacités. C'est un lieu d'échanges et de partage.

Tout le monde peut avoir besoin d'aide, L'école doit l'apporter de façon adaptée à chacun.



Tout le monde a des capacités, l'école doit permettre à chacun de les développer.



Apprendre à l'école, c'est aussi partager et s'entraider.



Nos différences nous enrichissent et nous rendent plus forts.



Mon école, c'est la même que celle de mes copains et voisins.



École Jules Ferry



## Un monde partagé

Afin d'accueillir les élèves en situation de handicap, les écoles doivent proposer des aménagements physiques (rampes d'accès, ascenseurs...), pédagogiques (adaptation des supports, aide humaine...) et matériels (tables adaptées, ordinateurs, clavier Braille, dictaphone...). Retrouve l'infographie « Un monde partagé » sur le site [www.ecole-inclusive.org](http://www.ecole-inclusive.org), et plein d'autres ressources !